
Prefeitura Municipal de Abreu e Lima - Pernambuco 
Secretaria de Educação, Esportes e Lazer 

 
Abreu e Lima, Pernambuco, 04 de outubro de 2018 
 
Assunto: Qualidade da merenda escolar 
 
 
Caro senhor secretário de educação,  
Jaime da Fonte Albuquerque 
 
 
Representamos um grupo de alunos da Rede Pública Municipal de Ensino da                       
escola Municipal Valdir Chagas Leite, do bairro do Timbó, no município de Abreu                         
e Lima- Pernambuco. Viemos, por meio desta carta, pedir providências de vossa                       
senhoria para a resolução de um sério problema em nossa escola, a qualidade                         
da merenda.  
A comida ofertada e distribuída pela secretaria municipal de educação é ruim,                       
não possui valor nutricional indicado. A variedade na alimentação também deixa                     
a desejar. Muitas vezes, ela é pouca para a quantidade de alunos da escola, além                             
de ser escassa, e seu valor nutricional não corresponde aos padrões nutricionais                       
recomendados pelos nutricionistas. Há pouca fruta ou quase nenhuma, poucos                   
grãos e fibras, a merenda se resume a bolachas salgadas e doces e a suco                             
industrializado. Sofremos há muito tempo com essa merenda. Conversamos                 
com a diretora da escola, no entanto, a resolução do problema não está ao seu                             
alcance. 
 
Sabemos que obrigatoriamente, todos os alunos, por lei estadual devem ter                     
assegurado o direito a merenda de qualidade, e por saber disso, procuramos                       
vossa estimada pessoa para solucionar este problema. 
 
Gratos pela atenção e desejosos por soluções, 
 

Alunos do 8º ano da Escola Mun. Valdir Chagas Leite. 
 
 

 
 


